

<教頭講話> 8月21日(月)

校長先生は一昨日から、熊本で開催されている「全国中学校陸上大会」に出場している2年生の高嶋莊太君の応援に行ってますので、本日は不在です。

高嶋君は昨日800mの予選に出場しました。しかし、1週目の250m付近で後方の選手と足が接触し、転倒してしまいました。見てた校長先生や高木先生は怪我を心配しましたが、立ち上がり最下位でしたがゴールまで走りきったそうです。幸い大きな怪我ではなかったので、明日の1500mに出場予定だそうです。きっと800mの悔しさをバネに頑張ってくれると信じています。

さて、長かった夏休みもあと10日ほどになりました。みなさんは、この10日をどう捉えますか？「あと10日しかない」または「あと10日もある！」

先生は、この夏休みいろいろ忙しく、学校祭の案内状の発送など最低限必要なことはやれましたが、予定していた2学期の準備がまだできていません。ただあと10日もあります。残りの10日を有意義に過ごし、積み残した仕事を頑張って片付けて、2学期を安心して迎えようと思っています。でも、大好きなゴルフにも1回は行こうと思っていますし、6月に生まれた孫に会うのも楽しみにしています。とても欲張りですが、計画を立てて頑張りたいと思っています。

みなさんも、まだ宿題が残っていたり、2科テストの勉強が進んでいなかったり、学校祭のブロック演技などが決まっていなかったり・・・・。課題が残っている人もたくさんいるでしょう。でもあと10日あります。計画を見直して、「今やらなければならぬこと」や「今やれること」の判断を適切に行い、行動に移しましょう！ここで行動に移せる力は、近い将来、進路に向き合ったときにきっと役に立つと思います。

この10日をどう生かすかは、自分次第です。みなさんの今日の朝礼の様子を見ていて、きっと大丈夫だと感じました。がんばりましょう。

そして、9月1日この体育館に全員が元気に2学期を迎えることができることを、楽しみにしています。健康管理に気をつけて、残りの10日を過ごして下さい。